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市長との約束 ２０２３

　私は，「宝の都（くに）・大崎」の実現のため，関係部局との連携
のもと，特に下記の事項について，目標達成に向けて取り組むことを
伊藤康志市長と約束します。

健康で元気な地域づくりの推進

おおさき市民健診（結核・胃がん・大腸がん検診含む）の受診率をコ
ロナ過前と同程度に上げ，健康な状態の市民を増やしつつ，市の経費
負担削減にも努めます。また，７５歳以上の後期高齢者の方が，ひき
こもりや寝たきりにならず元気に暮らせるようにします。　

Ｂ　概ね目標どおり達成 ★★★☆☆

市民健診の周知は予定どおり実施でき，朝早くから一定程度の地域住
民の方に健診を受診していただいた。また健康増進事業として保健推
進委員と連携したパークゴルフ場を活用した健康づくり教室について
は，各行政区の健康をつくる会の事業で第１部で健康講話を保健師か
ら，第２部で健康増進のためパークゴルフの実施が秋の季節に実施
し，参加者の年齢にあった健康づくり教室ができた。

三本木庁舎利活用に向けた円滑な実施

令和５年度中の宮城県農業共済組合の移転，及び令和６年度当初から
の三本木公民館の移転を円滑に進めます。

Ａ　達成目標を上回る ★★★★☆

宮城県農業共済組合の本所及び中央支所の移転に関しては滞りなく進
み，８月には開所式が行われた。駐車場整備も順調に進み１０月中旬
には使用させることができ，令和６年１月には街路灯や看板設置など
のすべての工事が終わり，２月中旬には無事土地の契約締結もでき，
所期の目的はすべて達成した。
公民館移転に関しても関係例規の改正も終わり，順調に移転を進めて
いる。庁舎の空調設備更新事業も令和６・７年度に実施できる道筋も
立ち，こちらも見通しが立ったので，おおさきエフエム放送事務所の
明け渡しを除き，三本木庁舎の利活用関連事業はほぼ終了と言える。
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三本木パークゴルフ場を活用した地域活性化の推進

本年１０月から，ひまわり・なのはな・すいせんの３コース（５４
ホール）での営業実施に向け，７月を目途に，すいせんコースの改修
を進めます。
本地域の愛好者はもとより，他地域からの集客増に向けた取組，仕掛
け作りについて指定管理者と連携を図りながら実施します。また，来
年度以降，全国大会が開催されるよう指定管理者と連携を図ります。　　　　　　

Ａ　達成目標を上回る ★★★★☆

すいせんコースの改善工事が終了し８月に指定管理者に引き渡し，現
在，芝の養生をしている。ひまわり・なのはなコースによる営業では
あったが，指定管理料算定の際の利用者を超える日もあり，多いとき
は２８０名程度という状況。８月２３日には指定管理者主催でひまわ
りカップを開催し好評を得た。
今年度はすいせんコースを養生したいという指定管理者の意向である
が，新年度の５月には全コース再オープンの大会，６月には河北新報
杯が開催される予定。紆余曲折あったが，大きな大会をこれから実施
できる施設整備等体制が整ったことから，所期の目的は達成したと捉
えている。


